

LA VOIX DU NORD

Bonjour

25 ANS, JOUR POUR JOUR...

9 mai 1998. 21 h 14. Une passe en longueur de Frédéric Déhu trouve Yoann Lachor sur l'aile gauche. Le latéral lensois s'en va crucifier Fabien Cool. Le RC Lens de Daniel Leclercq vient d'égaliser (1-1) face à l'AJ Auxerre de Guy Roux, dans un stade l'Abbé-Deschamps où résonnent les cris de joie des supporters Sang et Or. Les Lensois ne sont plus qu'à 37 minutes d'un premier sacre en D1. Qu'ils décrochent au bout du suspense, la victoire de Metz face

à Lyon (1-0), à 300 kilomètres de là, ne suffisant pas à bouleverser le sort de cette 34^e et dernière journée de championnat. Le début d'une folle nuit. Les rues de Lens noires de monde. Gervais Martel porté par la foule dans le hall de l'aéroport de Lesquin. L'entrée des héros dans un Bollaert incandescent et ému aux larmes. Suivra, le lendemain, la parade en ville des joueurs embarqués dans une benne. Mythique. Le 9 mai 1998, Lens s'en souviendra éternellement. **H. FÉ.**

Météo

Matin 12°C



Après-midi 17°C



Demain

Matin 8°C



Après-midi 16°C



LENS

JOURNÉE DE PARTAGE ENTRE CHRÉTIENS, JUIFS ET MUSULMANS

PAGE 10



Photo « La Voix »

ÉVIN-MALMAISON
Pourquoi des écoliers
n'ont pas pu chanter lors
de la cérémonie du 8 Mai

PAGE 11

HÉNIN-BEAUMONT
France 3 tourne un
court métrage pas comme
les autres au lycée Senez

PAGE 12

VENDIN-LE-VIEIL
Deux blessés après
un différend familial
et un homme en garde à vue

PAGE 13